

Bielefeld stellt sich quer - Bündnis gegen Rechts



Asylrecht ist Menschenrecht – Flüchtlinge brauchen Schutz und Solidarität

Millionen Menschen auf der ganzen Welt leiden unter Verfolgung, Folter und Krieg. Viele versuchen zu fliehen, wenige schaffen es. Sie suchen Schutz, weil sie keine Perspektive haben, in ihrer Heimat zu leben.

Die Würde eines jeden Menschen ist unantastbar. Die Menschenrechte gelten für alle Menschen. Deshalb muss Deutschland schutzsuchende Menschen aufnehmen.

Am Montag, dem 18.03.2013 will Pro NRW eine Veranstaltung unter dem Titel „Es gibt kein Grundrecht auf Asylmissbrauch – keine neuen Asylantenheime nach NRW“ durchführen. Rassismus ist ein gesellschaftliches Problem, Pro NRW versucht ihn in der Mitte der Gesellschaft zu verankern. Wir lassen nicht zu, dass Neonazis und Rechtspopulist_Innen Menschen herabwürdigen, provozieren und ihren Menschenhass in Bielefeld verbreiten!

Wir rufen auf,

am 18.03.2013 um 9:30 zu einer

**Gegendemonstration an der Gütersloher Straße,
auf der Höhe Realmarkt**

Wir setzen uns ein für Solidarität! Wir setzen uns ein für kulturelle Vielfalt!

Wir setzen uns ein für ein friedliches Miteinander!

Wir setzen uns ein für ein weltoffenes und tolerantes Bielefeld!



<http://bielefeldstelltsichquer.wordpress.com/>

Spenden: DGB OWL, Konto: 100 2000 800 BLZ: 480 101 11 Stichwort „Bündnis gegen Rechts“

ViSP: Bündnis gegen Rechts, Marktstr. 8, 33602 Bielefeld